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船橋市長代理人より感謝状
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第1818回例会　2015.２.12　晴れ　司会　伊藤会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中16名　57.14％

　欠席：相澤・平山・長野・守屋・佐々木・金子・岡田・松本・瀧・橋岡・輪湖・鈴木（恭）・

 （武市）各会員

◎ゲスト　　　　米山奨学生：李　　大維　様

　　　　　　　　マ イフ ナ：山﨑　健太郎様

◎メークアップ　２／12　金子～東京中央RC　岡田・佐々木～理事会

◎船橋市役所より松本様・三山様が船橋市長よりの感謝状を携え、大原会長に贈呈を行いました。

　　感謝状

　　　「本市内小学校に風力ハイブリッド発電システムを寄贈され環境教育の振興に

　　　　　　　　　　　　多大なる貢献をされました。よってここに深く感謝の意を表します」

 平成26年12月15日　船橋市長　松戸　徹　

大原会長

　会長挨拶をさせていただきます。

　本日は１月28日にニュースになった問題を取り上げさせていただきます。

　『東日本大震災で被害を受けた道路の復旧を含む舗装工事の入札で談合した疑いが強まったとして、公正取

引委員会は28日、独禁法違反（不当な取引制限）容疑で、業界大手のNIPPO（東京都、東証１部）など舗

装業者13社を強制調査した。

　工事は東日本高速道路や国土交通省東北地方整備局が発注した。

　他に調査を受けているのは、いずれも東証１部上場で東京都に本社がある前田道路、日本道路、大林道路、

東亜道路工業。いずれも非上場の鹿島道路（東京都）、大成ロテック（同）、福田道路（新潟市）、北川ヒュー

テック（金沢市）など。

　公取委は各社の担当者らから事情を聴き、検察当局への刑事告発を視野に調べを進める。高速道路の復旧

工事費用の大半は国からの補助金が原資となっている上、国道の舗装は国の事業で、談合で不当に高い費用

が支払われた可能性がある。』

　関係者によると、各社は遅くとも６～７年前から、東日本高速道路東北支社が発注する舗装工事の入札で

事前に受注調整していた疑いが持たれている。この他、東北地方の国道工事でも談合の疑いがあるという。

　復旧工事には多額の国費が投入され、2011年に発注された東北自動車道や磐越自動車道など９路線の12件

も含む。入札調書によると、これらの工事はNIPPOなど 12社が一件ずつ受注していた。公取委の強制調査

は2006年施行の改正独禁法で新設された権限で、適用するのは８件目。

　東日本大震災では多くの道路が亀裂や崩落で寸断され、住民避難や支援物資の輸送に大きく影響した。復

旧は 優先で急がれ、工事発注が相次ぐ裏で、受注調整が繰り返された疑いが浮かんだ。国土交通省の記録

によると、震災では東北を中心に高速道路が15区間、一般道も７百区間以上が被害を受け、一時通行止めと

なった。

会長あいさつ



　津波が到来した太平洋沿岸の被害が特に甚大で、内陸の東北自動車道と、都内から青森県まで続く国道４

号の修復を優先。震災翌日には緊急輸送道路として復旧させた。

　東日本高速道路によると、高速道で被害が大きかった区間は約８百70キロに及んだ。当初は路面の段差を

緩やかにするなどの処置で緊急輸送できるようにし、2011年９月～12年末、国から約４百90億円の補助金

を受け、本格的な復旧を行った。

　国交省によると、震災で被害を受けた高速道路や国道の復旧に充てた費用は、2011～14年度で総額千百

三十億円に上る。

　今回、強制調査を受けた舗装会社の一部は、過去に地方自治体や旧日本道路公団の発注工事で、談合の疑

いなどで公正取引委員会の立ち入り検査や排除勧告を受けた。震災による工事急増で、複数ある業者間での

仕事の分配が容易となった可能性も指摘されている。

　震災後頻繁に支援に行かせて頂いた私見ですが、道路復旧が急務だった事は肌で感じましたし、２ヶ月後

のボランティアの方達が集まりだしたゴールデンウィーク明けでも高速道路に段差があり早くなんとかしな

ければならないという声はよく聞きました。

　談合はいけませんが、設計価格の問題や作業員の問題も合わせて考えなければならないような気がします。

山﨑幹事

１．ガバナーノミニー（2016～17年度ガバナー）の公表

　　氏　　　名：青木　貞雄君

　　所属クラブ：成田コスモポリタンロータリークラブ

　　職 業 分 類：学校法人　学校法人日の出学園

　　生 年 月 日：1942年５月６日

２．２月21日（土）～22日（日）の地区大会においての表彰

　　個 人 表 彰：山口　習明会員に財団メジャードナーとして

　　個 人 表 彰：株式会社やつやに米山特別功労法人として

　　クラブ表彰：クラブセントラル受賞

　　　　　　　　ロータリー米山記念奨学会寄付優秀クラブ

　　　　　　　　ロータリー米山記念奨学会個人平均額優秀クラブ

　　　　　　　　ロータリー米山記念奨学会功労クラブ 27回　として表彰されます。

３．会長エレクト研修セミナー（PETS）のお知らせ

　　日　時：３月28日（土）　登録：９：30　点鐘：10：00

　　懇親会：17：00～18：00

　　場　所：三井ガーデンホテル千葉　４Ｆ　千葉市中央区中央１－11－１

　　登録料：懇親会参加者　3,000円（当日集金）

　　※２月24日（火）迄返信　　※大家会長エレクト出席予定

幹 事 報 告



４．第１回次期会長幹事会開催のお知らせ

　　日　時：３月13日（金）　14：00～15：00

　　場　所：フローラ西船５Ｆ

　　議　題：１．次期ガバナー補佐・補佐幹事・次期会長幹事の顔合わせ

　　　　　　２．次期ガバナー補佐会議（第１回～第４回）報告

　　　　　　３．Ｉ・Ｍについて　開催日：2015年７月31日（金）

　　※大家会長エレクト・伊藤幹事エレクト出席予定

５．新しい特別月間のお知らせ（次年度ガバナーより）

　　・８月～変更なし 会員増強・拡大月間

　　・９月～青少年月間 基本的教育と識字率向上月間

　　・10月～職業奉仕　米山改め 経済と地域社会の発展月間　米山月間

　　・11月～変更なし ロータリー財団月間

　　・12月～家族月間改め 疾病予防と治療月間

　　・１月～ロータリー理解推進月間改め 職業奉仕月間

　　・２月～世界理解推進月間改め 平和と紛争予防／紛争解決月間

　　・３月～識字率向上月間改め 水と衛生月間

　　・４月～雑誌月間改め 母子の健康月間

　　・５月～あらたに 青少年奉仕月間

　　・６月～変更なし ロータリー親睦活動月間

６．次年度ガバナー訪問日程案が参りました。

　　10月22日（木）の夜間例会となっておりますので検討し返事をしたいと思います。

　　第２分区IMは７月31日（金）の予定です。

７．次週２月19日（木）の例会は地区大会に振り替えのため通常例会はありません。

　　地区大会：２月22日（日）　登録開始：８：30　　開会点鐘：９：30　　大懇親会：15：15～16：45

　　　　　　　場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホール

◎各委員会報告

　船橋市長より船橋東ロータリークラブが市内小学校への風力・太陽光ハイブリット発電システムの寄贈及

び環境学習教育の貢献に感謝状授与。

環境学習講演について 山崎　新一　

　船橋市立三咲小学校より環境学習講演の依頼がありましたので、２月10日（火）に４年生の児童に大原会

長・山崎がプロジェクターを使用しての講演をおこないました。

　三咲小学校へは、平成22年に環境学習教材として小型風力発電機と太陽光パネルを設置し観察池の噴水や

夜間防犯灯の電源として活用しています。環境学習講演は今回で２回目となります。大原会長よりロータ

リークラブの活動について説明があり、ミャンマー国への井戸建設や学校建設などの話に子供たちが興味深

く聞いていました。

　講演内容は「地球温暖化」と「自然エネルギーの活用について」です。寒い季節に温暖化の話でしたが、

当日は朝のニュースで2014年度の地球全体の平均気温が観測史上 高値であった事や台風の大型化や豪雨

による土砂崩れで多くの方々が亡くなったお話から、便利な生活が地球温暖化の一因となっていること、電

気を大切に使う事や、温暖化効果ガスを発生しない発電設備としての自然エネルギーの活用を紹介しました。



　風力発電機の羽の実物を持ち込み子ども達の感想を聞きました。 後に発電設備の設置場所にて実物を見

ながらの説明と太陽光パネルを布で覆うことで発電の様子を体験しました。今回の講演も学校の協力とご理

解を得て活動を続けられています。

　本日の卓話

　　　　　「インド旅行記」 藤井会員　　　　　　　　



・藤井先生の「インド旅行記」興味深く聞かせていただきました。 鈴木　隆男

・藤井先生、インド旅行の楽しい卓話ありがとうございました。無事に帰ってこられてよかったですね。平

山画伯に対抗して絵を描いてください。 織戸　豊

・藤井さん、インドの旅のお話ありがとうございました。 山口　習明

・“人生には大いなるムダが必要”インド帰りということでカレーのようにピリット効いた言葉に感謝。

 遠田　毅

・印度の話大したことも話せませんでした。いい加減のことで申し訳ない。 藤井　仁毅

・「りん」の原稿と広告よろしくお願いします。今月いっぱいということで。 藤井　仁毅

・地裁の総務課から市川の裁判所の増築問題で、本日協議します。申し訳ありませんが早退します。

 大家　浩明

・バレンタインのお祝いありがとうございました。来年はいりません（笑い・・） 藤代　清七郎

・本日は誕生祝ありがとうございました。私は1936年２月17日生まれです。後６日で79歳になります。お

手伝いできませんがもうしばらく仲間に入れといてください。 柴田　正道

・妻の誕生祝を頂きありがとうございます。欠席ばかりで申し訳ありません。一日も早く出席できるように

頑張ります。 武市　弘

・誕生祝を頂きありがとうございました。62歳になってしまいました。62（ムニ）せず頑張ってまいります。

 斉藤　守

次週予告

　２月19日（木）　休会

　２月22日（日）　地区大会　幕張アパホテル　９時集合

　２月26日（木）　通常例会

　 ２月12日　27,000円　　累計　838,000円　今週のニコニコ BOX

２・３月のプログラム

２月19日（木）　地区大会振り替え
　　21日（土）・22日（日）
　　　　　　　地区大会
　　　　　　　アパホテル＆東京ベイ幕張ホール
　　26日（木）　卓話
３月５日（木）　三つの祝い・会員スピーチ・理事会
　　12日（木）　卓話・第４回ガバナー補佐訪問
　　19日（木）　卓話
　　26日（木）　歌舞伎鑑賞　場所：歌舞伎座　

週報今週の担当　　　鈴木（隆）


